



Regionaljournal Kärnten
kaernten@regionaljournal.at



Bei Wolfsberg von Südautobahn abgekommen

Ein 46-jähriger Lenker aus Wien kam am Freitag gegen 15:40 Uhr, mit seinem PKW auf der Südautobahn (A 2) im Bereich Wolfsberg in Fahrtrichtung Italien, aus unbekannter Ursache von der Fahrbahn ab, wobei sich das Fahrzeug in weiterer Folge überschlug und auf dem Dach liegend zum Stillstand kam.

Der Lenker und zwei Beifahrerinnen im Alter von 35 und 9 Jahren wurden bei dem Verkehrsunfall unbestimmten Grades verletzt und mussten von der Rettung in das LKH Wolfsberg gebracht werden. Am PKW entstand schwerer Sachschaden. Im Einsatz standen 28 Kräfte der FF Wolfsberg, Bad St. Leonhard und St. Andrä.

